

みどり市立東中学校

令和2年2月28日

学校だより

第 38 号

AZUMA JUNIOR HIGH SCHOOL NEWS

入学説明会

新入学予定の児童・保護者を対象とした入学説明会が、21日（金）に行われました。東中学校の概要や中学校生活について、それぞれ担当より話がありました。あずま小学校の児童はちょっと緊張した面持ちでしたが、みんなしっかりと話を聴いていました。

校舎見学や授業見学のあと、東中生徒会長からも話がありました。その後、部活動の見学も行い少しだけ体験もしました。

4月に新入生のみなさんを迎えるのを職員そして生徒一同、心から楽しみにしています。



1・2年期末テスト

2月26日～28日の三日間、1・2年生の期末テストが行われました。

3学期のテストはこの期末のみでテスト範囲が広いため、日程を三日間として各教科のテストに全力で取り組めるようにしています。はじめの二日間は、下校時間も早め、家庭学習の時間をしっかり確保できるようにしました。生徒たちは、生活時間の使い方、自分に合った勉強の仕方について見直し、この時間を有効に使って計画的に勉強ができていたでしょうか。



校長室から

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、3月2日（月）から4月6日（月）まで臨時休校となります。詳しくは本日配布しましたお便りをご覧ください。また、本日配布された「ほけんだより」を参考に、ご家庭でも予防に努めてくださいようお願いいたします。